

Linz – Fahrt

Tobias H., David M.

Die Klassen 1A und 1B fahren mit demselben Regiojet-Bus. Wir fahren morgens um 8 Uhr los.

Unterwegs hielten wir an einer Tankstelle in České Budějovice und gingen im Kaufland Essen einkaufen. Als wir České Budějovice verließen, fing es an zu regnen. Wir haben im Bus gesungen. Die Fahrt dauerte insgesamt fünf Stunden.

Es gab vier Betten in unserem Zimmer in Linz und es sah sehr gemütlich aus.

Kurz nach unserer Ankunft machten wir uns auf den Weg zum Linzer Stahlwerk.

Linz, Hauptplatz



Foto: Schüler*in der 1A